
第1786回例会　2014.６.５　雨　司会　山口習明会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：30名（29名）中　24名　82.76％

　欠席：守屋・松本・斉藤（守）・斉藤（英）・岩浅（武市）各会員

◎新入会員：草野　宏隆君　職業分類：内装業　推薦者：金子研一会員

◎ゲ ス ト：米山奨学生　李　大維君

◎６月三つのお祝い

　・会員誕生：相澤・武市・守屋各会員

　・夫人誕生：遠田なほみ様・金子雅恵様

　・結婚祝い：松本会員

No. 1786号　　 2014年６月 12日発行

新会員　草野宏隆君の紹介 米山奨学生　　季大維君への授与

ロータリーの友　　遠田毅会員の説明 三つのお祝い　相澤友夫会員

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


藤代会長

　皆さんこんにちは！もう六月になりました。先週は25℃を超える日が多いと書きましたが、すでに30℃

を超える日も出てきましたね。梅雨入り前のこの暑さで、今年の夏はいかがなものかと心配してしまいます。

　さて、今月は「ロータリー親睦活動月間」です。親睦活動月間の説明として、ロータリージャパンの HP

には「「ロータリー親睦活動」は、国際奉仕の一部門です。現在、約100近い親睦グループがあり、趣味や職

業活動を通じて、国際親善と奉仕に貢献しています。ガバナーは、地区に地区親睦活動委員会を設置するよ

う奨励されています。より多くのロータリアンが、親睦活動に参加することを奨励するために、この月間が

設けられました。」と記載されています。ここで注目して頂きたいのが、「ロータリー親睦活動は、国際奉仕

の一部門です」という部分です。親睦活動が国際奉仕？と私も思いました。

　少し調べてみましたが、このような記載がありました。

　「日本のロータリアンは、これをクラブにおける親睦活動と誤解して、本来の意味を理解していない方が

大多数のように思います。ロータリーの基盤は親睦（Fellowship）にあり、それが意義ある奉仕活動の原動

力となることを認識し、単にクラブに関してのみ限定されるものではなく、広く世界に友情と親交の輪を拡

げるための、全ロータリアンによるロータリー親睦活動があるということをご理解いただきたいと思います。

ロータリー親睦活動はRIの国際奉仕の正式プログラムです。国際奉仕活動というと、ともすればWCSに代

表される人道的ボランティア活動であるかのように思われています。しかしながら国際奉仕とは元来、ロー

タリー綱領第４項「奉仕の理想によって結ばれた事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって国際間の

理解と親善と平和を推進する」ことです。」

　ここで記載されている、「ロータリー綱領第４項」とは現在「ロータリーの目的」第４「奉仕の理念で結

ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること」となっています。

　今年度の国際大会第105回ロータリー国際大会は、６月１～４日、オーストラリアのシドニーで開催され

ています。まさに、「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平

和を推進する」という場が毎年世界のどこかで催されているのです。恥ずかしながら、私は一度も世界大会

に参加したことはありませんが、このような場に参加してこそロータリーの世界的繋がりというものを体感

できるのではないかと思いました。次年度以降、機会がありましたら是非世界大会に参加してみたいと思っ

ています。

高橋幹事

１．６月のロータリーレートは１ドル102円です。

２．本日より新入会員として草野　宏隆君をお迎えいたしました。後程入会式を行います。

３．船橋保健所より「ダメ。ゼッタイ」普及運動の実施について　依頼

　　薬物乱用防止について「新国連薬物乱用根絶宣言」：2009～2019年の支援事業の一環としてその周知と、

薬物乱用防止を目的として「ダメ。ゼッタイ」の普及運動を行っております。又善意の浄財を集め活躍し

ているNPO法人の資金や国連の支援金としております。ご協力をお願いいたします。

　　実施期間：６月20日～７月19日

　　ご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告

会長あいさつ



◎理事会報告（６月定例）

１．新入会員の推薦について

　　氏　名　鈴木　隆男君　　職業分類：証券業　　推薦者：金子研一会員

　　※推薦を承認。分類・選考委員会に付託し会員にお知らせします。

２．新会員：草野　宏隆君の所属委員会について

　　※親睦委員会に所属を承認。

３．岩浅　宗之会員の退会について

　　慶弔慰規定による記念品について

　　※やむをえないことと退会を承認、クラブ慶弔慰規定により３万円の記念品（商品券）を贈ることを承認。

４．鈴木　崇会員の転勤による退会について

　　※退会を承認。

５．出席委員会より：今年度皆出席者への記念品について

　　ホームクラブ 100％　２名ボールペン

　　皆出席者（メークアップ含む）10名ボールペン　合計30,240円

　　※承認。

６．会長・幹事への記念品について（各３万円程度）

　　※記念品として各３万円の商品券を贈ることを承認

７．記念事業繰り出し金について

　　※一般会計より総額25万円を繰り出す（新年家族会での献金分145,000円を含む）ことを承認。

８．次年度の「前年度会長幹事慰労夜間例会」について

　　日　時：７月24日（木）時間：18時30分

　　場　所：漁采酒場「三代目山田屋」本町１－４－９　浦辺ビル２Ｆ

　　会　費：会員より3,000円とクラブ食事費3,000円　で行うことを承認。

９．次年度親睦委員会三つの祝い品について

　　・会員誕生：ロータリー２色ペン：3,240円

　　・夫人誕生：お菓子詰め合わせ　　結婚祝い：ワイン

　　※提案通り承認。

10．名誉会員の確認について

　　・池田　佐嘉衞元会員・宮坂　和市元会員・大久保　忠男元会員

　　※承認。

11．出席免除会員の確認について

　　・武市　弘・藤井　仁毅・遠田　毅・山口　習明各会員

　　※承認。

・草野さんご入会おめでとうございます。道のりは長いと思いますので、ゆっくり楽しんでいきましょう。

 長野　春信

・草野宏隆君の入会を祝して、ロータリーを楽しみましょう。 遠田　毅



・草野さん入会おめでとう。これからもよろしく。例会には出席してください。楽しくなりますよ。

 岡田　敏男

・草野さんご入会おめでとうございます。ロータリー入会はあなたにとって新たなる素晴らしい「友」との

出会いの「場」になるよう祈念いたします。 相澤　友夫

・草野さん、ようこそ船橋東ロータリークラブへ、仲よくやりましょう。無断欠席をしないように、出席を

続ければロータリーの良さは分かります。 藤井　仁毅

・草野さん入会おめでとうございます。「やめない」事を目標にゆっくり無理せず、ロータリーを楽しんで

ください。長く居ると味が出てくるクラブです。 織戸　豊

・新入会員の草野会員をよろしくお願いいたします。 金子　研一

・入会させていただき心よりありがとうございます。 草野　宏隆

・“ヤマノカミ”の誕生祝を頂いて、今年はアクアマリンマラソンに挑戦するとガンバッテます。益々タク

マシクなるカアチャン、おめでとう。 遠田　毅

・妻の誕生祝を思い出させていただいて！ 金子　研一

・誕生祝を頂いて、午年の72歳になります。病気ばかりしていた私が今、生きているのが不思議です。あら

ためて恋女房のはなちゃんに感謝！ 相澤　友夫

・金子さん先日はご馳走様でした。又今回無理なお願いを聞いていただきましてありがとうございました。

 織戸　豊

・鈴木　崇さんお別れはつらいけど…　お別れ会は当クラブ始まって以来の盛り上がりでした。金子さんそ

して奥様の見事なホスト役ありがとうございました。ロータリアンの熱き友情を感じました。相澤　友夫

・先日は「送別うまいのも会」準備していただいた金子会員及び皆様、ありがとうございました。思わず

「辞めるのを辞めます」と言いそうでした。 鈴木　崇

・13日に山田屋が改装オープンさせていただきます。尚同じ日に「酒どっこい船橋山口横丁店」も開店しま

すのでよろしくお願いします。11日お待ちしております。 織戸　豊

・織戸さん、新装開店おめでとうございます。今後ともよろしく。 藤井　仁毅

・第29回船橋海老川親水市民祭りは晴天の元大成功で終了しました。当クラブからのお祝い金誠にありが

とうございました。大原実行委員長、高橋さん大活躍で感謝しております。 相澤　友夫

・本日はありがとうございました。 柴田　正道

　 ６月３日　39,000円　　累計　1,062,000円　今週のニコニコ BOX

６・７月のプログラム

６月12日　卓話　明日から始まる「2014  FIFA
　　　　　ワールドカップ（ブラジル）」
　　　　　－日本チームの活躍を期待して－
　　　　　元 日本サッカー協会専務理事
 森　健兒様
　　19日　各委員会活動報告
　　26日　一年間を振り返って。会長・幹事
　　　　　新旧会長・幹事バッジ交換
　　　　　新役員の宣誓式
７月３日　会長・幹事就任挨拶、皆出席表彰
　　　　　会計決算・予算報告、監査報告
　　　　　三つのお祝い
　　10日　各委員会活動計画発表

週報今週の担当　　　度　会


